

Mitteilungsblatt Marschalkenzimmern

Bericht aus der Ortschaftsratssitzung vom 25. Juli 2017

1. Einwohnerfragen

a) Ein Bürger fragte nach, wie lange es noch dauert bis das Baugebiet Bühlstraße 2. Bauabschnitt erschlossen wird und bebaut werden kann, nachdem das Gebäude Graf schon seit längerer Zeit abgebrochen wurde. Ortsvorsteher Gerhard Röhner teilte mit, dass ein Anlieger gegen die Umlegung und Erschließung Einspruch eingelegt hatte. Nach erneuten Gesprächen kommt wieder Bewegung in die Angelegenheit, so dass jetzt eine Einigung erzielt werden kann. Die Erschließung könnte dann im Herbst oder im Frühjahr 2018 erfolgen.

b) Ortschaftsrat Jörg Stenker beanstandete die überhöhten Geschwindigkeiten von Fahrzeugen in der Bühlstraße. Da es keine Verkehrszeichen gibt, gelte die Rechts vor Links Regel die nicht eingehalten wird. Er befürchtet eine erhöhte Unfallgefahr insbesondere für Kinder. Ortsvorsteher Röhner kann diese Befürchtung bestätigen und wird die mobile Geschwindigkeitsanzeigetafel bei der Stadtverwaltung beantragen. Über die Tafel können dann die Geschwindigkeiten und die Fahrzeuge ausgewertet werden.

2. Bausachen

1 Baugesuch wurde zugestimmt.

3. Nutzung der Mühlwieshalle zur Unterbringung des Musikvereins Kressbronn

Der Musikverein Marschalkenzimmern plant den Musikverein Kressbronn am Samstag den 02.09.2017 zur traditionellen Backhaushockete zu engagieren. Für die ca. 60 Musiker muss eine Übernachtungsmöglichkeit gestellt werden. Daher die Anfrage, ob hierfür wie in den Jahren 2013 und 2015 wieder die Mühlwieshalle gestellt werden kann. Weiterhin findet die Backhaushockete in diesem Jahr zum ersten Mal auf dem Festgelände bei der Mühlwieshalle statt. Für das Backhausteam sollte zur Zubereitung des Brots und Bearda die Küche zur Verfügung gestellt werden. Der Ortschaftsrat stimmt dem Antrag einstimmig zu.

4. Mittelanmeldung für das Haushaltsjahr 2018

Der Haushaltsplan wird für das kommende Jahr 2018 aufgestellt. Der Ortschaftsrat meldet für das kommende Jahr als dringende Maßnahmen folgende Vorhaben an:

1. Straßenbeleuchtung Umstellung auf LED 2. Teil

2. Im Angel 2. Bauabschnitt
3. Verbindungsweg Hinter Stocken – Hochmössingen Reststück
4. Fahrweg im Friedhof
5. Verbindungsweg Nr. 615 Birkenweg (Betonstraße) - Angel
6. Birkenweg (Betonstraße)
7. Außenanstrich Mühlwieshalle
8. Neue Parkplätze an der Mühlwieshalle anlegen
9. Sanierung Westgiebel Schulhaus

5. Verschiedenes, Anträge, Anfragen

a) Bundestagswahl 2017

Der Ortsvorsteher teilte den Ortschaftsräten die zeitliche und personelle Einteilung bei der Bundestagswahl mit.

b) Informationsveranstaltung der Telekom über das schnelle Internet

Da die Baumaßnahmen für das schnellere Internet durch die Telekom vor dem Abschluss stehen, plant die Telekom eine Informationsveranstaltung zum schnellen Internet durchzuführen. Vorgesehen ist der 16.08.2017 oder der 23.08.2017 im Prälat Griesinger Saal. Der genaue Termin kann dann aus der Presse oder aus dem Mitteilungsblatt entnommen werden.

Eine nichtöffentliche Sitzung schloss sich an.